

# *Ban Ki-moon aboga por reforzar lucha contra la diabetes*

---



N. Unidas, 14 nov (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, abogó en el Día Mundial de la Diabetes por reforzar el combate contra una enfermedad que afecta a cientos de millones de personas.

En su mensaje por la fecha, el diplomático pidió no descuidar la prevención y la atención al padecimiento, el cual en el 2014 sufrían 422 millones de seres humanos.

"Debemos fortalecer los servicios de salud, para que todos los que enfrenten esta debilitante enfermedad puedan recibir el respaldo necesario", dijo Ban Ki-moon.

También mencionó en particular el impacto de la diabetes en la visión de las personas.

Con frecuencia, muchos llegan a la ceguera y se dan cuenta del problema cuando ya es demasiado tarde, por lo que el chequeo de la vista resulta clave para los afectados, advirtió.

De acuerdo con el Secretario General de Naciones Unidas, cada año, la enfermedad se hace más común, debido al envejecimiento poblacional y al aumento de la obesidad.



**Radio Habana Cuba**